

ESPAC'EPLE

PAR
les agents comptables
POUR
les agents comptables



ESPACE
LILLE

ÉCHANGE
CONVIVALITÉ
PROFESSIONNALISER
PROMOUVOIR
MUTUALISER

ESPACE

D'ENTRAIDE
DE SOLIDARITÉ
DE RÉFLEXION



Un réseau professionnel
dynamique et
convivial

Renseignements et inscription sur
<http://www.espaceple.org>

Historique de l'association

Les associations ESPACE sont nées dans plusieurs académies au début des années 2000. Celle de « Lille » s'est organisée en 2002 sur le modèle de l'association de l'académie d'Amiens. C'est en 2010 qu'ESPAC'EPLE s'est constituée au niveau national. Les vingt-deux académies y sont représentées avec des délégations plus ou moins importantes. ESPACE 9 constitue aujourd'hui la représentation la plus importante en terme d'effectif avec une soixantaine d'adhérents, agents comptables et fondés de pouvoir.

Objet de l'association

La démarche d'ESPAC'EPLE consiste à dynamiser un réseau d'entre-aide pour les agents comptables et fondés de pouvoir, de manière professionnelle et conviviale. Le bureau de l'association organise chaque année, sur le territoire académique, trois Journées d'Echanges Professionnels autour de thèmes traversant l'actualité de la mission comptable de manière générale, et en EPLE spécifiquement.

Activité de l'association

Chaque année, son programme d'activité est construit et approuvé en Assemblée Générale.

Les thèmes abordés suivent à la fois les évolutions de la fonction comptable dans la sphère publique (la GBCP, le recouvrement des créances publiques, l'agence comptable numérique, l'évolution des régimes de responsabilités des gestionnaires publics ...), et en EPLE plus particulièrement. L'évolution de l'exercice des métiers comptables, tant dans la sphère réglementaire, que dans la sphère organisationnelle (structuration des agences, modernisation du pilotage économique de l'EPLE, nouveau système d'information) continueront d'entretenir la vitalité de son activité.

Les thèmes des Journées d'Echanges Professionnels ont permis de faire naître et d'entretenir une dynamique de réseau autour de la soixantaine d'adhérents d'ESPAC9. Le lancement d'Opér@, la mise en exploitation très prochaine d'Op@le et du nouvel infocentre INFINOE ne feront que renforcer ce lien et souligner l'importance des réflexions et travaux conduits en commun.